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□ 会　長　　谷田　育子
□ 副会長　　岡田　一二三
□ 幹　事　　原尾　勝
会報委員長　 小泉　宣昭

□ 題　字　　谷田　育子
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル

 8月　会員増強及び拡大月間　　　　

会長挨拶　 【谷田　育子　会長】

    

 

　イギリスでオリンピックが開催されていて毎
日テレビで熱い戦いが繰り広げられています。　
身体能力の最高峰を競い合う戦いですが、この
戦いの一瞬の為に何年も続けられた日々の努力
はどれだけの物であったろうか。それらの内側
をテレビでは、怪我や不調に出会いながらも一
つ一つ乗り越えてオリンピックの舞台に立つこ
とが出来た選手の様子を伝えてくれます。又、
あまり注目されていない競技の選手は、どこの
企業からの支援も受けられずに日々の練習のた
めの資金が無くて困り、考えた末にネットを利
用し広く支援をお願いしたところ多くの人達の
暖かいお金を得る事が出来て、オリンピックに
出られる事が出来た選手の様子などそれぞれた
くさんの物語を知らせてくれています。その中
でこのオリンピックが私達に教えてくれるもの
は、大きな目標を持つ事、そしてそれに向かっ
て努力し続ける事の出来る精神力が何よりも大
切な事であり身体能力以上にメンタル面での強
さを求められている点では、私達の会社経営に
大きく共通するものではないかと思っています。
心が折れた時が勝負から、又会社経営から敗北
する分岐点ではないかと思います。メダルは金
銀、銅と順位を決められていますが銅は金と同
じと書き銀は金より良いと書きます。もうこの
領域では金銀銅は順位ではなく、皆素晴らしい
という事につきるのかも知れません。

第 1458 例会　8/18( 水 ) 
クラブアッセンブリー（3）
IM･A 分区合同例会
100 万＄
   

担当：会長・幹事

    
    
    

出席報告

慶祝行事

        

       
        

        

会員誕生日のお祝い 
８月１０日　　相宮　貞雄　会員 
８月１４日　　川崎　賢二　会員 
８月２４日　　国井　省二　会員 

ご婦人誕生日のお祝い
８月　３日　　波多野　　和泉　様
　
結婚記念日のお祝い 
８月　８日　　前田　吉彦　会員
８月１５日　　川崎　賢二　会員

会員数：30 名
出席数：27/30
出席率：90.00%
欠席者：3名（出席免除 2名　96.67%）
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谷田育子　　オリンピックの代表選手にエール
　　　　　　を送ります。
国井省二　　誕生日を祝っていただき、ありが
　　　　　　とうございます。
竹村博之　　暑さに負けずに頑張りましょう。
波多野光裕　暑さ厳しき折、８月５日は涼しい
　　　　　　時に長良川清掃をしませんか。
長野鉄司　　今日も元気で

第 1457 例会　8/8( 水 ) 
クラブアッセンブリー（2）
I.A.C 年次大会報告   

担当：インターアクト委員会
100 万＄   

第 1456 例会　8/1( 水 ) 
慶祝行事
クラブフォーラム (2)

担当：会員増強委員会
100 万＄   
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ニコニコBOX　続き

      

     

     

クラブフォーラム　続き

      

入会の決断は様々な理由があるようですが、入会
して、一度に沢山の友人ができた。ボランティア
に参加して視野が広がった。他業種の知らない情
報が得られ見識が広がった。色々なアイデアが他
の会員から貰える。費用は多少は必要だが、それ
以上のものを得られる。
会員も誰かに誘われて入会したはずです。
誘わなければ会員は増えませんので、こんなに良
い会ですから、自身を持ちとにかく１人でも誘っ
てください。皆様には、この例会に参加される方
のご紹介をください。
入会３年ほどのメンバーで増強活動をします。
その他の方々も、知人や知人の子や孫の世代の入
会をお勧めください。 

         

○社会奉仕（環境保全）委員会　波多野　光裕
長良川清掃が８月５日（日）に開催されます。 
若松学園のキャンプが８月２２日に開催されます。
１６：００現地に集合ください。  
○ロータリー情報委員会　　　　片桐　順一郎
Ｉ．Ｇ．Ｍが８月１７日を開催します。
テーマはＲＩテーマ・地区メッセージとなります。
ご都合がつかない参加予定者は代理を立ててくだ
さい。
 

委員会報告事項（敬称略）

      

      

    

○幹事　　　　　　　　　　　　　　原尾　勝
例会終了後、定例理事会を開催します。

幹事報告事項（敬称略）

         

      

      

○会員増強
会員増強について、ＲＩ第２７６０地区会員増強
委員会委員長　伊藤　秀雄様の原稿を引用し、

「会員増強すると言っても、頑張ったからすぐ増
えるということはなく２年３年先かかります。
１００人に増やすプロジェクトを立ち上げた際に
は馬鹿な事を言っているという人もいましたが、
やろうと思ってやらなければ絶対できません。
あまり増やそうとせずに次年度の前半までお友達
を食事に誘うだけに絞っていくと表向きは広報と
いうことでお呼びする。入ってくれと言わないで
自分から言うまで待つのです。最後に皆ロータリ
ーに入れてもらってよかったと言われました。増
強ではなく広報ということで、ロータリーを知っ
てもらう、触れてもらう、こういう意味で地域の
リーダーをお誘いして一度やられると今年から始
めて来年の７月までには５人、１０人は入会され
ると思います。私は、エレクトの時から準備して
会長になった７月の第１例会には１１名の入会者
がありました。１年間で２８名入りました。」
例会に２人以上で気軽に着て頂きロータリーを知
って頂くことから始める方向でいきたい。
昨年のバス例会の際のアンケートを参考にすると

クラブフォーラム  会員増強委員会  松野  秀計

河村訓陸　　今日も元気で
早川悟史　　暑いですが、みなさんお体には気
　　　　　　を付けてください。
前田吉彦　　８月４日５日はインターアクト年
　　　　　　次大会です。次回例会はその報告
　　　　　　があります。宜しくお願いします。

委員会報告事項（敬称略）

岐阜北ゴルフクラブ　　　　
７月１９日　ゴルフコンペ結果報告 

優　勝　早川　悟史
準優勝　片桐　順一郎
３　位　辻　　博

取り切り戦　
優　勝　辻　　　博
準優勝　早川　悟史
３　位　岡田　一二三
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切り取り戦優勝

会報・広報 ８月担当　前田　吉彦

次回例会のご案内

第１４５８回　例会 ８月１８日（土）
クラブアッセンブリー（３）
ＩＭ・Ａ　分区合同例会
１００万＄

担当者：会長・幹事

     

委員会報告事項（敬称略）
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